

Feldschiessenfahrt der Geschäftsleitungsmitglieder im Landesteil Emmental

Im grössten Schützenkanton der Schweiz findet die traditionelle, samstägliche Feldschiessenfahrt dieses Jahr im Landesteil Emmental statt.

René Weber, Abteilungsleiter G300 und kantonaler Feldchef sowie eine Delegation GL-Mitglieder mit dem Kantonalpräsidenten Martin Steinmann besuchten auf der Feldschiessenfahrt verschiedene Schiessplätze im Landesteil Emmental. Die Besuchsfahrt wurde von René Weber vorbildlich organisiert.

Auf den Schiessplätzen Konolfingen, Bowil, Ramseren Bärau, und Röthenbach wurde die Delegation jeweils herzlich empfangen. Nach Besichtigung der Anlagen und dem Schiessbetrieb durften die Besucher mit den Schützinnen und Schützen und den sympathischen Gastgebern angeregte Gespräche führen.

Die Feldschiessenfahrt begann bei der Schützengesellschaft Konolfingen, wo wir vom Präsidenten Robert Thierstein herzlich empfangen wurden. Nach Besichtigung der Schiessanlage durften wir bei Kaffee und Gipfeli, interessante Gespräche führen, bevor uns die Reise nach Bowil weiterführte. Auch hier wurden die Gäste von der Präsidentin Nadine Stalder von den Militärschützen Bowil auf's Herzlichste empfangen. Gutgelaunt und entspannt unterhielten wir uns mit den Vereinsmitgliedern bevor wir uns nach Bärau begaben. Präsident Bernhard Gerber hiess uns sehr herzlich willkommen. Bei der Besichtigung der Schiessanlage durften wir uns von der Treffsicherheit der Schützinnen und Schützen überzeugen lassen. Danach durften wir gemeinsam ein herrliches Mittagessen, Steak oder Bratwurst mit Pommes Frites und zum Dessert natürlich eine feine Cremeschnitte geniessen.

Unsere Reise führte uns weiter durch die wunderschöne Gegend des Emmentals nach Röthenbach. Die Präsidentin Doris Gfeller der Pistolenschützen freute sich sehr über unseren Besuch. Einige GL-Mitglieder absolvierten das Pistolen-Feldschiessen mit beachtlichen Karten- und Kranzresultaten. Allen voran Präsident Martin Steinmann welcher mit 172 Punkten ein super gutes Resultat erzielte.

Wir bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfer für ihren tadellosen und ehrenamtlichen Einsatz vor, während und nach dem Feldschiessen. Ohne sie wäre dieser einzigartige Anlass nicht durchführbar. Alle zeigten ihrer Freude Ausdruck, dass die Feldschiessen – Besuchsfahrt des Berner Schiesssportverbandes auf ihre Schiessplätze führten. Mit vielen neuen Eindrücken und Erlebnissen endete die diesjährige Besuchsfahrt im Landesteil Emmental.